

**Besucher freuen sich über Start der Interboot**

**19.09.2020**



Mit Kapitänsmütze und Mundschutz ist am Samstag (19.09.2020) die Interboot 2020 ?in See gestochen?. Die Internationale Wassersport-Ausstellung in Friedrichshafen ist eine der ersten Messen seit dem Lockdown im Frühjahr. Die ersten Besucher haben sich auf dem Gelände schon umgeschaut.

**Anmoderation:**

Mit Kapitänsmütze und Mundschutz ist am Samstag (19.09.2020) die Interboot 2020 ?in See gestochen?. Die Internationale Wassersport-Ausstellung in Friedrichshafen ist eine der ersten Messen seit dem Lockdown im Frühjahr. Die ersten Besucher haben sich auf dem Gelände schon umgeschaut.

**Abmoderation:**

Die Interboot 2020 geht noch bis zum 27. September. Die Veranstalter sprechen wegen den strengen Corona-Auflagen von einer "Special Edition". In den Messehallen gilt die Maskenpflicht. Die wird von den sogenannten Corona Guides kontrolliert. Jeden Tag dürfen außerdem maximal 8500 Besucher auf das Messegelände in Friedrichshafen.